

Bayerischer Gemeinschaftsstand

| Wie, Wann, Wo | |
|---------------------|---|
| Messenname | Expoconstrucción & Expodiseño Internationale Messe für Baustoffe, Bautechnik und Innenausstattung |
| Homepage der Messe | www.expoconstruccionyexpodiseño.com |
| Veranstaltungsort | Bogotá, Kolumbien |
| Veranstaltungsdatum | 18. – 23. Mai 2021 |
| Anmeldeschluss | 08.12.2020 |
| Eckdaten 2019 | <ul style="list-style-type: none"> ■ über 500 Aussteller aus 21 Ländern ■ über 57.000 Besucher ■ ca. 25.000 m² Ausstellungsfläche |
| Turnus | zweijährliche Messe |
| Gründungsjahr | 1991 |



| Darum sollten Sie mit uns teilnehmen: | Darum können Sie schon jetzt anmelden: |
|---|---|
| <ul style="list-style-type: none"> ■ Sie erhalten einen schlüsselfertigen Messestand und wir übernehmen für Sie die komplette Messeorganisation ■ Benötigte Hygienemaßnahmen während der Messelaufzeit setzen wir nach den örtlichen Vorgaben für den kompletten Gemeinschaftsstand vor Ort für Sie kostenlos um ■ Kostenlose Nutzung der Lounge inkl. messeüblicher Bewirtung für Sie und Ihre Gäste ■ Betreuung durch unser Projektteam vor und während der Messe ■ Finanzielle Förderung durch den Freistaat Bayern <p>Alles in allem ein Rundum-Sorglos Paket!</p> | <p>Risikominimierung für Aussteller am Bayernstand - Im Falle einer Absage oder Verschiebung (und bei Rücktritt des Unternehmens) einer Messe durch den Messeveranstalter (aufgrund Corona) bekommen Sie als angemeldetes Unternehmen den bezahlten Teilnahmebetrag für den Bayernstand vollständig zurückerstattet.</p> <p>Weitere Informationen</p> |

| Beteiligungsmöglichkeiten | |
|--|---|
| <ul style="list-style-type: none"> ■ Paket A: Standfläche (9 m² Mindestgröße): ab 300 € / m²  | <ul style="list-style-type: none"> ■ Paket B: Standeinheit von 2 m²: ab 650 € / Standeinheit  |

| Ansprechpartner | | |
|--|---|--|
| Bayern International Sebastian Zettelmeier T +49 89 660566-303 szettelmeier@bayern-international.de www.bayern-international.de | IHK für München und Oberbayern Daniel Delatrée T +4989 5116-1365 daniel.delatree@muenchen.ihk.de www.ihk-muenchen.de | DEGA Expoteam Christian Steidl T +49 8841 67835-14 c.steidl@dega-expoteam.de www.dega-expoteam.de |

Der Bayernstand auf der Expoconstrucción & Expodiseño 2021

Die Messe gilt als der wichtigste Branchentreffpunkt der Bauwirtschaft in Kolumbien. Zum vierten Mal in Folge bieten wir die Möglichkeit sich unter dem Dach des Bayernstandes zu präsentieren.

Auch für 2021 planen wir für die Messelaufzeit ein ergänzendes Bayerisches Rahmenprogramm. Neben einem Bayerischen Standempfang während der Messelaufzeit sind auch in 2021 organisierte Termine mit Multiplikatoren und ausgewählten Wirtschaftsvertretern sowie der Deutschen Botschaft in Bogota geplant.

Eindrücke des Bayernstandes 2019: [Video der AHK in Kolumbien](#)

Eindrücke der Messe 2019: [Video des Messeveranstalters](#)

Branchenschwerpunkte der Messe

- | | | |
|---|--|--|
| <ul style="list-style-type: none"> ■ Baustoffe & Bauzubehör ■ Bautechnik & Bausysteme ■ Baumaschinen & Baufahrzeuge ■ Gebäudetechnik & Gebäudeinfrastruktur ■ Gebäudeautomatisierung | <ul style="list-style-type: none"> ■ Haussicherheitstechnik ■ Innenausbau ■ Beleuchtungstechnik ■ Sanitärtechnik ■ Heiz- & Klimatechnik | <ul style="list-style-type: none"> ■ Industriedesign ■ Heimtextilien, Lampen & Möbel ■ Umwelt & Wassermanagement ■ Erneuerbare Energien und Wartung ■ Werkzeuge |
|---|--|--|

Kolumbien - Einer der größten Märkte in Lateinamerika – Bausektor soll Wirtschaft ankurbeln

Geschäftssprachen: Spanisch, Englisch
Zeitverschiebung: MEZ: -7 Stunden
Währung (Stand: Okt. 2020):
 1 € = 4.513 Kolumbianische Peso

Kolumbien ist mit 50 Millionen Einwohnern das drittgrößte Land Lateinamerikas nach Brasilien und Mexiko. Am Bruttoinlandsprodukt (BIP) gemessen steht es auf Platz vier, hinter Brasilien, Mexiko und Argentinien aber vor Chile.

Laut dem jüngsten GTAI Bericht (Stand Sept. 2020) soll die Bauwirtschaft in Kolumbien in den kommenden Jahren der Wachstumstreiber sein und für zusätzliche Arbeitsplätze sorgen - so verkündete es die Regierung. Laut Präsident Iván Duque sollen 34 Infrastrukturprojekte mit einem Investitionsvolumen von zusammen 16 Milliarden US\$ vorangetrieben werden. Dazu gehört die Fertigstellung von 28 Autobahnprojekten des Programms Vierte Generation (4G), welches von der Vorgängerregierung gestartet worden war.

Weitere Informationen bei Germany Trade & Invest: [Aktuelles zur Corona-Krise Kolumbien](#)

Links zu interessanten Webseiten

- | | | |
|--|--|--|
| www.camacol.co | www.auswaertiges-amt.de | www.ahk-colombia.com |
| www.gtai.de/kolumbien/ | www.bavariaworldwide.de | www.auwi-bayern.de |